

## Jugendliche Meisterstücke

Die meisten Rassegeflügelzüchter streben Jahr für Jahr nach Erfolgen auf den Ausstellungen. Nicht jeder kann große Erfolge feiern. Das wissen alle Züchter. Schließlich gehen wir alle einem naturverbundenen und fairen Hobby nach.



Ausnahmen gibt es trotzdem. Wer zeitig im Leben Kontakt mit der Rassegeflügelzucht findet, kann wie Lukas Kathen aus Forst/Lausitz bereits im Jugendalter für Furore sorgen.

Mit seinen Deutschen Modeneser Schietti, andalusierfarbig, brachte er es weit. Selbstverständlich hat er in seinem Bestand auch passende Farben für die Zucht und weiterhin einige Gazzi.

Das Foto rechts aus der Geflügel-Zeitung zeigt ihn links während der Vergabe der Champion.



**VDT Champions Lipsia 2022**

In Straßkirchen 2018 z.B. anlässlich der HSS der Modeneser errang er auf einen 1,0 Gazzi, schwarz, das einzige V in der Jugend.

2022 in Leipzig war Lukas, der heute 17 Jahre alt ist, Deutscher Jugendchampion mit einem 1,0 Schietti, andalusierfarbig.

2024 dann wiederum in Leipzig Deutscher Jugendmeister im BDRG, ebenfalls mit seinen Modeneser Schietti,



andalusierfarbig. Ein Modeneser Gazzi, andalusierfarbig, wurde 2024 SV-Champion auf der HSS.



Lukas ist nicht allein Rassetaubenzüchter. Vielmehr ist er ein starker Allrounder! Seine Zwerg-Brahma, rebhuhnfarbig gebändert, haben ebenfalls eine hohe Qualität. Man erkennt das als Züchter optisch sofort und natürlich auch an seinen errungenen Preisen.



3 Mal Landesmeister auf Zwerg-Brahma im LV Berlin und Brandenburg. 2019 auf der Oberlausitz Schau in Schönbach wurde ein Hahn aus der Zucht von Lukas zum Oberlausitz Champion gekürt.

In den Zwischenjahren folgten 5 Kreismeister-Titel auf Zwergenten und Zwerg Brahma und weitere Bezirksmeister im SV der Modeneser.

Auf der Vereinesschau wir selbstverständlich auch erfolgreich ausgestellt. 6 Mal Vereinsmeister in Forst (Zwergenten, Zwerg-Brahma und Deutsche Modeneser Gazzi, schwarz).

Das sind Erfolge in jungen Jahren, die signalisieren, dass sich auch heute Züchternachwuchs für höhere Aufgaben entwickelt.

„Wie es die Alten sungen, lernen es die Jungen“! Ein besseres Belegfoto dazu kann es kaum geben.

Lukas bereitet einen Zwerghahn zur Ausstellung vor. Neben ihm sein Cousin Jeremie, inzwischen Zweitklässler. Er ist ein genauso



begeisterter Jungzüchter. Hier wird nicht nur der Name hergegeben und sonst passiert wenig. Die Jungs machen alles alleine bei ihren Tieren. Es kommt eben immer darauf an, wie Heranwachsende an unser Hobby geführt werden.



In Leipzig beispielsweise war Lukas mit Martin Zerna unterwegs in den Reihen, um sich weitere Tipps für die Zucht zu holen.

